

Muertos en disturbios en Matamoros, México

Matamoros, México, junio 27. (UPI). Millares de estudiantes, amas de casa y trabajadores se lanzaron al pillaje e incendiaron la municipalidad y docenas de otros edificios, saqueando comercios y bancos, hasta que fueron dispersados por tropas del ejército esta madrugada.

Testigos de los desórdenes informaron que por lo menos tres personas murieron en los disturbios, dos de ellas baleadas por la policía al rechazar un asalto contra la cárcel de la ciudad y otra quemada en el interior de un automóvil cuando éste fue incendiado por la turba. Un vocero de la Cruz Roja, Jesús González Cantú, dijo que por lo menos había tres muertos y más de una veintena de heridos como resultado de los desórdenes.

La cárcel quedó sumamente dañada y seis presos lograron escapar en la confusión. Las autoridades estimaron que unas 4,300 personas participaron en los desórdenes, que duraron alrededor de cuatro horas hasta que tropas del ejército lograron restablecer el orden.

Funcionarios locales informaron que los disturbios estallaron durante una manifestación.

— Pasa a la página 48 —

Bajas superan alzas en Bolsa de N. York

Nueva York, junio 27 (AP).— Emisiones preferidas se recuperaron de algunas de las pérdidas de ayer en una sesión mixta y errática en la Bolsa de Valores. Las transacciones fueron moderadas.

— Pasa a la página 34 —

Gobierno de Somoza sometido a enjuiciamiento en la OEA

Washington, junio 27. (AP). El gobierno nicaraguense del presidente Anastasio Somoza fue sometido hoy a un severo enjuiciamiento por sus supuestas violaciones de los derechos humanos. El embajador venezolano José María Machin, sostuvo que las pérdidas de las libertades públicas allí es crónica, y alegó por los nicaraguenses que no gozan de la protección judicial ante los constantes abusos de los poderes públicos.

caraguense, Guillermo Sevilla Sacasa, se contuvo difícilmente en su silla durante el a veces reiterativo discurso de Machin, pero no pudo contestarle de inmediato.

A pedido del embajador norteamericano, Gale McGee, la reunión se levantó después de las 10 p.m.

— Pasa a la página 31 —

Trabajadores de hospitales únense a huelgas en Managua

Managua, junio 27. (AP). Diez mil trabajadores de hospitales y 3,000 de la alcaldía entraron hoy en huelga con lo que aumenta a cuatro el número de paros que afectan a este país por diversos motivos. La Federación de Trabajadores de la Salud paralizó hoy la mayor parte de los hospitales del país para presionar a la Junta Nacional de Asistencia a favor de un nuevo contrato colectivo de trabajo en un aumento del cien por ciento en los salarios. En el Ministerio del Distrito Nacional (Alcaldía), los trabajadores se declararon en huelga por el despidio de nueve obreros y por que alegan que les fueron descontados siete quetzales (dólares) en sus salarios semanales.

Las clases para dramatizar sus demandas al gobierno del presidente Anastasio Somoza de poner en libertad a varios alumnos detenidos por la policía durante manifestaciones callejeras de protesta. La huelga estudiantil, según fuentes escolares, paralizó prácticamente todos los institutos públicos que tienen una matrícula estimada en 50,000 alumnos.

— Pasa a la página 34 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

SE GRADUAN. Kings Point, junio 27. (AP). Teresa Olsen, de Pensacola, Florida, abraza a su compañera Frances Yates, de espaldas a la cámara después que ambas se graduaron en la Academia de la Marina Mercante de los Estados Unidos. Son las primeras mujeres que cursan estudios en esa institución.



FELIZ. Anaheim, junio 27. (AP). El ex presidente Richard Nixon, observa el juego nacional televisado entre Los Angeles y el Royals, de Kansas City. Estuvo obervando el juego el 'gremente' des de un palco privado.

Policía detiene bretones por atentado en Versalles

Paris, junio 27. (UPI). La policía detuvo hoy a muchos nacionalistas bretones, 24 horas después que el grupo extremo Frente de Liberación Breton (FLB), se adjudicó el atentado que dañó seriamente al histórico Palacio de Versalles. Las autoridades no informaron sobre el número ni identidad de los detenidos, aunque señaló que se los interrogaba en Rennes, la capital bretona, en el extremo de la costa atlántica francesa. La explosión ocurrió a las 5:05 a.m. de ayer y dañó diez salas, incluyendo la de las batallas. La explosión ocurrió a las 5:05 a.m. de

— Pasa a la página 31 —

Empresario norteamericano liberado de prisión rusa

Moscú, junio 27. (AP). El empresario norteamericano Francis J. Crawford fue liberado hoy de una prisión soviética casi 24 horas después que dos rusos, que enfrentaban la posibilidad de que se les acusara de espionaje en Estados Unidos, fueron puestos en libertad en una operación negociada por ambos gobiernos. Mientras tanto, el gobierno soviético ordenó que comparezcan mañana ante un tribunal de justicia de Moscú dos corresponsales norteamericanos bajo cargos de

— Pasa a la página 66 —

Joven ruso mata con hacha a turistas suecos en Moscú

Moscú, junio 27. (Latin-Reuters). Un joven ruso enloqueció hoy en un hotel del centro de Moscú y con un hacha dio muerte a dos turistas suecos e hirió a otros, dijeron fuentes del Hotel Inturist. Un testigo soviético dijo que el hombre, de 24 años, atacó a tres turistas de avanzada edad —una mujer y dos hombres— cuando éstos abandonaban el hotel en la concurrida Avenida Gorki al mediodía. Un turista italiano, que también presenció el ataque, dijo que

— Pasa a la página 34 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

MONTA GUARDIA. México, junio 27. (AP). Un soldado mexicano monta guardia anoche en la ciudad de Matamoros, después que el ejército sofocó finalmente un disturbio estudiantil en esa ciudad

fronteriza. Los estudiantes se manifestaron airados por la muerte de una joven de 15 años. La fotografía recoge una escena en la plaza principal de la ciudad donde varios autos, fueron incendiados.

al cerrar la edición